
Steht die Verwaltung in Kontakt mit der RVK hinsichtlich des von der SPD vorgebrachten 
Wunsches zur Änderung der Vorfahrtsregelung im Bereich Merler Schleife/Godesberger 
Straße? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Diesbezüglich sind keinerlei Probleme bekannt und somit wurden bisher auch keine 
Gespräche mit der RVK geführt. Bei zukünftig anstehenden Gesprächen mit der RVK wird der 
Sachverhalt von Seiten der Stadt Meckenheim jedoch zur Klärung angesprochen. 
 
 


